
第7回京都腎臓医会 腎病理カンファレンス　事後アンケート

（回答　7名） 

1. 本日の腎病理カンファレンスの難易度はいかがでしたか？  

2. 事前にお送りしたバーチャルスライドについて伺います。 

3. 本日の症例、病理結果、カンファレンス内容に関し、ご意見等ございましたらお願いい

たします。全節性硬化の解釈も奥が深いことを知れて大変勉強になりました。 

• 大変興味深く、貴重な症例をありがとうございました。益澤先生の説明が非常に詳細で、病
理の域を超え、まさに病理と臨床の架け橋となるものでした。ありがとうございました。 

• 新たな見方もご解説いただき、２症例とも大変勉強になりました。 

4. 今後の腎病理カンファレンスへの発展的なご意見・ご要望があれば、お願いいたします

（扱って欲しいテーマなど）。 

※ 記載なし 

43%
57%

とても簡単だった
やや簡単だった
ちょうど良かった
やや難しかった
とても難しかった

43%
57%

ダウンロードして見れた
ダウンロードする時間がなかった
（容量駕大きくて）ダウンロードできなかった
当日のカンファレンスだけで十分なので、ダウンロードしなかった
申込みが遅かったので、バーチャルスライドを送ってもらえなかった



5.  今後開催予定の腎病理カンファレンスで相談したい症例の候補はありますか？ 
 

6. 本セミナーの開催はどこで知りましたか？ 

7. その他、ご意見・ご質問などございましたらご記入お願いいたします。 

• ぶっ通しなので、休憩少しあれば（トイレ休憩程度でも良いですが）ありがたいです。 

8. 京都腎臓医会の会員ですか？ 

43%
57%

京都腎臓医会からのメール
上司・同僚からの勧誘（メールなど）

29%

71%

はい
いいえ

14%

57%

29%
現在候補の症例がある
現在候補の症例はないが今後そのような症例がある場合には応募したい
応募の予定はない


